

Salvador Valdés se rend dans les zones de Camagüey touchées par une forte tempête locale



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a visité ce dimanche les localités de la province de Camagüey, touchées le 29 avril dernier par une forte tempête locale.

Avant de parcourir Florida, une ville à une trentaine de kilomètres à l'ouest de la capitale provinciale, Salvador Valdés Mesa s'est réuni avec les membres du Conseil de la Défense Municipale où il s'est fait informer de la marche de la réparation des dégâts et de la situation épidémiologique dans la commune marquée par la levée de la quarantaine dans une localité.

Aujourd'hui plus de la moitié des 472 dégâts comptabilisés sur les logements de Florida sont aujourd'hui réparés suite à la mobilisation des ressources nécessaires et à la participation active des habitants de la zone.

Salvador Valdés Mesa a assuré que dans cette crise sanitaire déclenchée par le nouveau coronavirus, Cuba a démontré la puissance de son système de santé. Il a ajouté que la lutte contre le Covid-19 a laissé une expérience précieuse pour faire face dans l'avenir à de nouvelles contingences.

«Notre peuple, aux côtés de ses dirigeants, a démontré qu'il est à même de relever n'importe quel défi. Il n'y a rien qu'il le fera désister du chemin choisi il y a plus de 60 ans, parce que, un petit pays en butte au blocus comme le nôtre est caractérisé par des valeurs comme l'unité et la solidarité » a-t-il souligné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222350-salvador-valdes-se-rend-dans-les-zones-de-camaguey-touchees-par-une-forte-tempete-locale>



Radio Habana Cuba